
ACTA COMISIÓN COGOBIERNO 08/12/2022

Asisten:
1. Alexandra Bravo - LIcenciatura en Comunicación
2. Andrea Conde - Licenciatura en Archivología
3. Lucía Rodríguez - Licenciatura en Comunicación
4. Angie alvarez - Licenciatura en Comunicación
5. Camila Olazábal - Licenciatura en Comunicación
6. Selena Scotti - Licenciatura en Comunicación
7. Rodrigo Travieso - Licenciatura en Comunicación
8. Pilar Suárez - Licenciatura en Comunicación
9. Ramiro Así - Licenciatura en Comunicación
10. Manuela Vázquez - Licenciatura en Comunicación

ODD Comisión Instituto de Comunicación

● Punto 6. Tutoría entre pares.

Ideas para construir el plan tutorías entre pares dentro de la Fic
- Difusión sobre que trata tutorías entre pares, informar al estudiantado.
- Información sobre qué es progresa y de qué trata
- ¿Qué tipo de tutorías se pueden hacer?
- Recompensa para tutorías entre pares, créditos y que acredite como practicar

pre-profesional. Si es adecuado. Para motivar a los estudiantes.
- ¿Cuántas horas son?
- 8 créditos, si es adecuado.

¿Qué cosas tendría que hacer un tutor entre pares?
- acompañar a les estudiantes en la elección de un método de estudio para su

beneficio
- Tutoriar a personas con dificultades en la carrera
- Reclamar las visitas guiadas para el centro de estudiantes. (este punto se daría si

como centro pudiéramos hacernos cargo)
- Que los tutores se encarguen de tutorizar y asistir a estudiantes con déficit al

comienzo de la carrera.
- Acompañamiento activo, proporcionar material, guía en el funcionamiento de la

facultad, explicar el funcionamiento de las plataformas y cuáles son
- ¿Cuál es el fin de la tutoría entre pares?

Votación para llevar estás ideas a comisión instituto de comunicación

Votación: Unánime 8 votos positivos

● Punto 2: Abordaje a problemáticas con docentes.

Cómo abordar las problemáticas con los docentes -espacio desde el instituto de
comunicación incluyendo a los tres Órdenes para incidir en las problemáticas antes de que
se vuelvan un "problema" en sí-
Se conversó y seguimos adelante.



Propuesta para el CEICo: Previendo que es más difícil crear una secretaría mediante
la modificación del estatuto, propongo proyectar una COMISIÓN de Actas y Archivos,
que se dedique a la realización de las actas en las reuniones orgánicas y a él archivo
antes mencionado; entre otras posibles funciones

● Punto 5. Renovación docente.

Renovación del profesor Daniel Ottado

Votación: Unánime 8 votos positivos

● Punto 7. Uniradio.

Presupuesto: Solicitud de compensación para Gabriel Galli

Extensión horaria a los becarios de UNIradio, Juliana Dansilio y Ramiro Brianza

Votación: Unánime 7 votos positivos

Preguntar por qué no figura Gastón Pepe que sí está en el antecedente

Pedido de Informes:

- ¿Quiénes participaron?
- ¿De qué manera participaron, cuál fue su rol?
- Pedir informe de los roles y participación de cada persona que haya trabajado en la

realización del podcast.
- ¿Cómo fue la conexión entre la embajada y la Uniradio?

Votación: 6 positivos, 1 negativo

Replantear el funcionamiento de uniradio y como funciona a nivel de pasantía
pre-profesional.

● Punto 9: Prórroga de contrato docente.

Prórroga de Natalia Rodríguez y Cecilia García

Votación: Unánime 6 votos positivos

● Punto 10: Extensión horaria docente.

Extensión horaria a Helvecia Pérez

Votación: Unánime 6 votos positivos


